

5 de agosto, 2023

Día 5, hazañas de Ruiz y Tello Hoy dos semifinales imperdibles

En la **Premier P1 de Mendoza** es día de semifinales. Y serán dos semifinales para no perderse, decididas al final de una jornada en la que el público argentino llenó el **Arena Aconcagua**, con un invitado especial, el **ex futbolista Diego Milito**. El Príncipe pudo presenciar el dominio de los tres primeros cabezas de serie, que ganaron sus respectivos cuartos de final en dos sets. La única pareja que rompió los pronósticos fue la formada por **Álex Ruiz y Juan Tello (6)**, que se impusieron a **Fede Chingotto y Paquito Navarro (4)** por 6-4 y 7-5 en el primer partido del día. *"Fue maravilloso ganar delante de mi familia y amigos"*, fueron las palabras del argentino, que hasta hace unos meses jugaba en pareja con **Navarro**. *"Hicimos un gran partido"*, explicó **Ruiz**, *"cada uno supo ayudar a su compañero en los momentos difíciles"*. Contra una pareja fuerte como Chingotto y Navarro, ésa fue la clave'.

Hay cuatro españoles y cuatro argentinos en **las semifinales del P1 de Mendoza**. **Ruiz y Tello** jugarán la segunda semifinal, contra los superpibes **Franco Stupaczuk y Martín Di Nenno (2)**, que ayer sólo cedieron cuatro juegos (6-2 6-2) ante **José Rico y Agustín Gutiérrez (15)**.

Sin embargo, la semifinal más esperada abrirá el programa a **las 17:00 en Argentina, 22:00 en el centro de Europa**, entre los número uno del mundo y la pareja que ha dominado los dos últimos torneos del circuito **Premier Padel, en Roma y Madrid**. Por un lado están **Juan Lebrón y Ale Galán**, que vuelven a jugar una semifinal tras una eliminación en cuartos (Roma) y otra en octavos (Madrid), y por el otro **Arturo Coello y Agustín Tapia**. Lebrón y Galán eliminaron (6-3 6-1) a Momo González y Sanyo Gutiérrez en 48 minutos, mientras que Coello y Tapia necesitaron cuatro minutos más para deshacerse de **Mike Yanguas y Fernando Belasteguín**. Sin embargo, a pesar del 6-1 6-2 sufrido, Bela salió ovacionado por el público mendocino, que se prepara para vivir hoy dos partidos extraordinarios.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

Global Sponsor



Official court



Official turf



International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf

